

VISTO PARA SENTENCIA



Hoy nos hemos personado en la Audiencia Nacional en el juicio por la demanda interpuesta por **CCOO**, a la que se han adherido el resto de sindicatos, para exigir a Unicaja el pago de los incentivos del 2023, primer año en el que la empresa no ha abonado incentivos y limitándose a dar una gratificación.

Lamentamos que Unicaja continúe por el camino que abrió Liberbank y que nos lleva a tener que judicializarlo todo, habida cuenta de que no hay negociación para llegar a acuerdos sobre los muchos asuntos que tienen completamente desmotivada a la plantilla.



Mañana volveremos a vernos con Unicaja, esta vez en la Inspección de Trabajo donde interpusimos denuncia contra el MDO aplicado unilateralmente.

Queremos cambiar las cosas